

Le matin d'Abidjan.com
Informer - Former - Pour transformer

Politique | Débats | Économie | Arts | Sport | Musique

Accueil | Politique | Économie | Société | Culture | Sport | Abonnement | FAQ

A la Une

- ▶ [Editorial](#)
- ▶ [Politique](#)
- ▶ [Économie](#)
- ▶ [Société](#)
- ▶ [Sport](#)
- ▶ [La tribune du matin](#)
- ▶ [Culture](#)

Qui sommes nous

- ▶ [Présentation](#)
- ▶ [Abonnement](#)
- ▶ [Régie publicitaire](#)
- ▶ [Contacts](#)
- ▶ [Partenaires](#)

Archives

-- Rubrique --

Jour : 01

Mois : 01

Année : 2005

Rechercher

Publicité

ACTUALITES - Economie

Jeudi 20 Décembre 2007 :: PROCIM/INVESTISSEMENTS EN COTE D'IVOIRE Chinois et Français se préparent

Une délégation ivoirienne composée des directeurs généraux du Cepici, du Bnetd, des gouverneurs des Districts d'Abidjan et Yamoussoukro a été sollicitée par deux groupes d'investisseurs asiatiques et français à Paris (France). L'agence CREDIA pour la promotion de l'Asie en Europe a eu peu de chance de croiser les promoteurs ivoiriens. Mais elle a, à travers une lettre datée du 4 juillet dernier, exprimé son intérêt pour le marché ivoirien. L'objectif de la structure était de créer un contact entre les Ivoiriens et des opérateurs économiques chinois. Arrivés de Heilongjiang, une province chinoise, ces hommes d'affaires venaient exposer les potentialités économiques au Pavillon Gabriel de Paris. La pétrochimie, la métallurgie, l'Agriculture, la Sylviculture, la Pharmacie et la Construction d'infrastructures économiques sont les domaines de prédilection des Chinois. Qui, dit-on, font la fierté de la région sus indiquée, "berceau industriel de la Chine". D'autre part, le groupe français COBATY, spécialisé dans la construction, l'urbanisation et l'environnement, projette une prospection en Côte d'Ivoire. C'est ce qui ressort du huis clos avec la délégation ivoirienne conduite par le Gouverneur Djédji Amondji à l'hôtel Ibis de la porte de Clichy dans le 17^e arrondissement de Paris. D'autres rencontres sont prévues entre les éventuels partenaires. Entre temps, on peut dire que la mission européenne des Ivoiriens se déroule bien. Car, après ces contacts d'affaires, du reste prometteurs, la délégation a rencontré les responsables de la Chambre du Commerce et d'industrie de Nancy toujours en France. Un rendez-vous avec le ministre français de l'Industrie est également inscrit sur l'agenda des prospecteurs ivoiriens.

Philippe Kouhon
(à Paris)

Numéro du Jour

N° 638



Dernière Heure



KKB sera-t-il arrêté ?

Sondage

Quelle voie préconisez vous pour la modification de l'article 35 de la Constitution Ivoirienne?

 Référendum

 Arrangement politique

Valider